



Dem Gewerbe verbunden: (v.l.) Marcel Schweizer, Präsident; Roland Hunkeler, Vizepräsident; Oliver Scheidegger, Ehrenmitglied und alt Vizepräsident; Dr. Gabriel Barell, Direktor Gewerbeverband Basel-Stadt.

Wechsel im Präsidium

Roland Hunkeler ist neuer Vizepräsident

Die Delegierten des Gewerbeverbandes Basel-Stadt haben Roland Hunkeler zum neuen Vizepräsidenten gewählt. Der langjährige Verbandspräsident der Basler Elektroinstallationsfirmen folgt auf Oliver Scheidegger, der zum Ehrenmitglied ernannt worden ist.

Roland Hunkeler wurde an der letzten Delegiertenversammlung zum Vizepräsidenten des Gewerbeverbandes Basel-Stadt gewählt. Der 57-Jährige ist bereits seit drei Jahren im Vorstand des Gewerbeverbandes Basel-Stadt. In seiner zehnjährigen Tätigkeit als Vorstandsmitglied des Verbandes Basler Elektroinstallationsfirmen (VBEI), die letzten vier Jahre als Präsident, hat er sich mit grossem Engagement für die Interessen der Branche und des Gewerbes insgesamt eingesetzt. Das VBEI-Präsidium hat Roland Hunkeler im Mai an Gerry Elsener übergeben.

Roland Hunkeler folgt als Vizepräsident des Gewerbeverbandes Basel-Stadt auf Oliver Scheidegger.

Dieser wurde im September 2002 als damals 30-Jähriger in den Vorstand gewählt und war das jüngste Vorstandsmitglied in der Geschichte des Verbandes. Seit September 2010 amtierte Oliver Scheidegger, Verwaltungsratspräsident und Geschäftsführer der Morath AG, als Vizepräsident des Gewerbeverbandes Basel-Stadt. Unter anderem übernahm Oliver Scheidegger 2003 die Leitung der Branchengruppe Bau, die er zusammen mit dem früheren Gewerbebedirektor Peter Malama zu einer wichtigen Institution aufbaute.

Dank an Oliver Scheidegger
Marcel Schweizer, Präsident des Gewerbeverbandes Basel-Stadt, dankt Oliver Scheidegger für seinen grossen Einsatz für den Verband und die KMU-Wirtschaft. Der Gewerbeverband Basel-Stadt habe stark von Oliver Scheideggers Fachwissen und seinem breiten Netzwerk in Wirtschaft und Verwaltung profitiert. Die Delegierten des Gewerbeverbandes Basel-Stadt ernannten Oliver Scheidegger zum Ehrenmitglied.

Präsidium wieder komplett

Der Gewerbeverband Basel-Stadt ist erfreut, dass mit Roland Hunkeler ein hochkarätiger Ersatz für Oliver Scheidegger gefunden werden konnte. Somit setzt sich das Präsidium des Gewerbeverbandes Basel-Stadt per sofort aus Präsident Marcel Schweizer sowie Miriam Baumann und Roland Hunkeler (Vizepräsidium) zusammen.

«Spitzhacke»

KOLUMNE

Fröhliches Überwinden mit links

Den Kapitalismus zu überwinden gehört ja bekanntlich zu den Herzensanliegen der Sozialistischen, pardon, Sozialdemokratischen Partei der Schweiz, der SP. Dies ist – nicht mit der Spitzhacke, sondern eher mit Hammer und Sichel – ins Parteiprogramm gemeisselt worden. Auch wenn nicht klar ist, wie und bis wann das geschehen soll, löst dieses Ziel auf der Seite der zu überwindenden, nämlich den Unternehmerinnen und Unternehmern, etwa eine so grosse Begeisterung aus wie ein Schneesturm im Juli.

Aber Obacht, geschätzte Genossinnen und Genossen. Aus den Jägern können schnell die Gejagten werden (oder anders gesagt: überwundene Überwinder), wie Eure Schwesterpartei in Frankreich erfahren muss. Denn der Socialist und ehemalige Premierminister Manuel Valls ist überzeugt: «Die Sozialistische Partei liegt hinter uns und muss überwunden werden.» (Quelle: Aargauer Zeitung, 10.5.2017)

Seit 45 Jahren Ihre Adresse für ausgesuchte Italienische Weine und Spezialitäten!



DONATI 1971
vino. passione. qualità.

Haus Zum hohem Dolder St. Alban-Vorstadt 35 in Basel
T +41 61 691 55 40 www.donativini.ch
Mi-Fr 15-18.30, Sa. 11-17 Uhr und nach Absprache

